

Tarapacá tendrá 24 actividades para celebrar el Día de los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes

La jornada convocada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio se desarrolla hoy sábado 16 de noviembre y tiene talleres, apertura de museos, exposiciones y cuentacuentos.

noviembre”.

PROGRAMACIÓN REGIONAL

En la región de Tarapacá hay 24 actividades inscritas. En Iquique, en el frontis de la Dirección Regional del Serpat, ubicado Paseo Baquedano esquina calle Gorostiaga, entre las 10:00 y 14:00 horas, habrá una muestra de las colecciones bibliográficas infantiles y juveniles de las Bibliotecas de Iquique. Además, se realizará una muestra cuenta cuentos inspirado en la historia del baile religioso “Cuyacas del Carmen Victoria Vernal”, jornada en la que también las integrantes de esta agrupación religiosa realizarán un taller de trenzado de guaraca, pieza que utilizan las cuyacas para bailar en la fiesta de La Tirana.

También se realizarán talleres de confección de flores de papel inspiradas en la tradición pampina, de fotografía a edificios patrimoniales dirigido para adolescentes. La Fundación Geoglifos de Tarapacá tendrá una charla de educación patrimonial sobre arte rupestre, centrado en los geoglifos de Tarapacá, mientras que la ONG Desierto de Atacama ofrecerá un taller de educación ambiental para promover la protección y conservación de la biodiversidad.

Asimismo, en el Museo Regional de Iquique harán visitas guiadas a la exposición “Miradas de colección; Barros Cruzado”, además de la apertura con programación especial del Museo del Deporte, el Museo Naval de Iquique y el Museo Militar de Tarapacá, todos ubicados en Paseo Baquedano.

En Pozo Almonte, el Sitio de Patrimonio Mundial Oficinas Salitreras Humberstone y Santa Laura tendrán entrada gratuita para menores de 17 años, entre las 09:00 y 13:00 horas, en la que podrán explorar el legado de la cultura pampina. En Alto Hospicio habrá una jornada de difusión del Asentamiento Minero San Agustín de Huantajaya.



Se trata de un evento cultural organizado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural (Serpat), que ofrece una cartelera especial dedicada a niñas, niños y adolescentes, continuando la experiencia del Día de los Patrimonios que durante 25 años se ha transformado en el evento cultural más importante del país.

Así lo dio a conocer el director regional del Serpat, José Barraza Llerena, quien comentó que corresponde a una jornada que se realizó por primera vez los años 2016 y 2017, la cual se retoma este año para promover la socialización temprana de las infancias con la cultura.

“Estamos muy contentos por la respuesta de las organizaciones y espacios culturales de la región porque nos permite tener una amplia programación de actividades destinadas a fortalecer la educación patrimonial y difundir el patrimonio de la región de Tarapacá. Invitamos a que revisen la página www.diadelospatrimonios.cl y armen su plan para el sábado 16 de

